
 

L’imparfait de l’indicatif est un temps du passé. 

Les terminaisons sont toujours les mêmes quelque soit le groupe du verbe (1, 2 ou 3) : -ais, -ais, -ait, -

ions, -iez, -aient 

Pour les 1er et le 3ième groupe, on ajoute les terminaisons au radical: 

chanter chant + terminaison 

boire buv + terminaison 

 

L’imparfait C  

Le 4 de Nathan :  
À partir de la 
p272 

 Je dois particulièrement faire attention au - i - des personnes du pluriel (nous et vous), c’est ce 

qui met le verbe au passé. 

 

 Il faut ajouter - iss - entre le radical et la terminaison pour les verbes du 2ièmegroupe . 

 terminaisons  exemple : dormir (gp 3) 

je  - ais je  dormais 

tu  - ais tu  dormais 

il / elle / on  - ait il / elle / on  dormait 

nous  - ions nous  dormions 

vous  - iez vous  dormiez 

ils / elles  - aient ils / elles  dormaient 

 terminaisons  exemple : finir (gp 2) 

je  - issais je  finissais 

tu  - issais tu  finissais 

il / elle / on  - issait il / elle / on  finissait 

nous  - issions nous  finissions 

vous  - issiez vous  finissiez 

ils / elles  - issaient ils / elles  finissaient 

être 

j’étais 

tu étais 

il, elle était 

nous étions 

vous étiez 

ils, elles étaient 

avoir 

j’avais 

tu avais 

il, elle avait 

nous avions 

vous aviez 

ils, elles avaient 


